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НАША РОДИНА — РЕВОЛЮЦИЯ!

КОММУНИСТЫ МОСКВЫ

5 ноября в Зеленограде
состоялись демонстрация
и митинг, посвященные
100�летию Великой Ок�
тябрьской социалистичес�
кой революции. Участни�
ки демонстрации прошли
по широкому тротуару
Центрального проспекта в
сопровождении духового
оркестра, исполняющего
революционные и совет�
ские марши и песни. Зву�
чали призывы и лозунги
ЦК КПРФ к юбилею ре�

волюции. Колонна демон�
странтов двигалась к цент�
ральной площади, обнов�
ленной площади «Юнос�
ти». Демонстранты нес�
ли флаги СССР. КПРФ,
ЛКСМ, организации «Де�
ти войны» и другие. 

Каждый участник де�
монстрации к одежде при�
крепил красный бант –

символ Великой Октябрь�
ской социалистической
революции. Многие дер�
жали  специально изго�
товленные красные шары
в честь 100�летнего юби�
лея Великого Октября, а
также шары с изображе�
нием Ленина и Сталина.

На митинге, проходив�
шем на площади «Юнос�
ти» у кинотеатра «Элек�
трон», выступили: первый
секретарь Зеленоградско�
го райкома КПРФ Н.Е.

Журавлев, зачитавший
поздравление Г.А. Зюга�
нова со 100�летием Вели�
кой Октябрьской социа�
листической революции
«Свет Октября направлен
в будущее»;  председатель
КЗПГ В.Д. Минкевич; за�
меститель председателя
ООО «Дети войны» Зе�
ленограда, председатель

ООО «Дети войны» Крю�
ково, член Союза писате�
лей России М.И. Козаке�
вич, секретарь Зелено�
градской организации
«Рот фронт» А.А. Редин;
член СКМ Д. Попов; кан�
дидат физико�математи�
ческих наук, член РУСО,
член Союза писателей
России Р.С. Крупышев;
представитель антифа�
шистского молодежного
движения А. Левченко.
Вел митинг секретарь Зе�

леноградского
райкома КПРФ
В.В. Чаховский.
Некоторые уча�
стники митинга
прочитали собст�
венные стихи о
порушенных вы�
соких идеалах
Великого Октяб�
ря, советской
власти, о расту�
щей нищете, о
безработице сре�
ди рабочих и  мо�
лодежи,� о ее де�
градации, о кор�

рупции, об обмане пенси�
онеров и молодежи «Еди�
ной Россией» и властью,
смене курса, о поддержке
программы КПРФ «Де�
сять шагов к достойной
жизни».

Митинг завершился
принятием резолюции,
где прозвучал призыв к
консолидации коммунис�

тического движения, всех
левых и патриотических
сил в целях демонтажа
конституционным путем
буржуазного режима Пу�
тина. Участники митинга
потребовали отставки
правительства разрушите�
лей во главе с Медведевым
и формирования прави�
тельства «Народного до�
верия», национализации
сырьевых ресурсов, элект�
роэнергетики, железнодо�
рожного и транспортного
комплексов; срочного
введения прогрессивного
подоходного налога на до�
ходы богатых и сверхбога�
тых. Кроме того, они по�
требовали от руководства
страны принять програм�
му развития отечествен�
ной микроэлектроники с
возвращением Зеленогра�
ду статуса и формата Рос�
сийского центра микро�
электроники, с восстанов�
лением десятков тысяч ра�
бочих мест в городе, раз�
рушенных сегодняшним
буржуазным режимом
«Единой России»; при�
нять закон о детях войны;
произвести за счет бюдже�
та столицы реставрацию
памятника В.И. Ленина и
вернуть его на прежнее
место у «Научного цент�
ра». В завершение митин�
га под сопровождение ду�
хового оркестра  участни�
ки митинга спели «Интер�
национал».

Пресс�служба
Зеленоградского МО

КПРФ
Фото С.П. Савочкина 

Наш собеседник – первый сек�
ретарь парткома Перовского ме�
стного отделения КПРФ Максим
Лапшин.

� Что привело Вас в ряды КПРФ?
� Когда мне исполнилось 18 лет, я по�

чувствовал острую необходимость участво�
вать в политической жизни страны. В это
время я жил в Мордовии. Там больше дру�
гих была известна партия «Единая Рос�
сия». Мы с другом пришли в местное отде�
ление этой партии. Встретили нас здесь,
мягко говоря, не слишком хорошо, вероят�
но, подумав, что мы пришли просить по�
мощи или денег. Выдали буклеты для изу�
чения, сказав, что в Москве состоится за�
седание Президиума и по его результатам
нас могут принять в партию. В общем, я
понял, что это не моя партия.

Перед Первомаем один из моих товари�
щей пригласил меня на пленум Мордовско�
го рескома КПРФ. Коммунисты, в отличие
от представителей «партии власти», приня�
ли меня радушно. Да и идеи Компартии мне
оказались гораздо ближе, чем пустые обе�
щания «Единой России». Большую роль в
моем решении вступить в КПРФ сыграл
Первый секретарь Зубово�Полянского рай�
кома партии Валентин Николайчук. С 1 мая
2008 года я являюсь членом Компартии.

В Москве я живу с 2009 года. На одном из
митингов, организованном КПРФ, позна�
комился с первым секретарем парткома Пе�
ровского местного отделения КПРФ Тама�
рой Ильиничной Картинцевой. Поначалу
выполнял разовые поручения, распростра�
нял партийную прессу, во время выборов
принимал участие в работе избирательных
комиссий, подключил к данной работе сво�
их товарищей. Осваивал азы организацион�
но�партийной работы. Со временем я встал

на учет в Перовское местное отделение
КПРФ столицы и был избран секретарем
ТППО�13 Новокосино. Средний возраст
в первичке тогда составлял около 80 лет.
На учете состояло девять человек. Сего�
дня наша первичная организация выросла
вдвое. В этом году я был избран Первым
секретарем Комитета Перовского местно�
го отделения.

� Максим, интересна ли современным
молодым людям политика? 

� Каждый молодой человек стремится
найти свое место в жизни.  Сегодня в нашей
стране у молодежи перспективы весьма
смутные, выпускникам вузов не гарантиро�
вана работа по специальности, они, заведя
семью, не имеют возможности получить
квартиру. Уничтожен уникальный совет�
ский опыт поддержки молодежи, когда по�
сле окончания учебного заведения каждый
молодой специалист был обеспечен жиль�
ем, работой по профессии и, самое главное,
был уверен в завтрашнем дне. Молодежь
сейчас в меньшей мере интересуется поли�
тикой, так как вынуждена думать о выжива�
нии в суровых реалиях нашего государства.
Особенно плохо дела обстоят в регионах.
Большинство моих одноклассников пере�
брались из Мордовии в Москву, так как в их
регионе, как и большинстве других, царят
уныние и разруха. Если судить по той же
Мордовии, где я жил, средняя зарплата со�
ставляет 12�15 тысяч рублей, а пенсии � все�
го 7 тысяч рублей, за последнее время там
не построено ни одного промышленного
предприятия, рабочих мест не хватает.

Поэтому нет ничего удивительного, что
ряды коммунистов, в том числе районов
Вешняки, Новогиреево, Ивановское, Но�
вокосино, постоянно растут. И среди всту�
пающих в партию немало молодых лю�
дей. Прежде всего, молодые люди долж�

ны видеть, что коммунисты не без�
действуют. Там, где кипит актив�
ность организации, есть и приток
молодежи.

� Какие проблемы сегодня, на Ваш
взгляд, волнуют москвичей? Часто ли
удается помочь в их решении?

� «Горячих точек» в городе, да и в
наших районах немало. Это и парк
Кусково, который власти разруша�
ют ради очередной застройки, и
Терлецкий парк в Ивановском. Это
и выбросы сероводорода свалкой в
Кучино и ближайшими предприя�
тиями, такими, как НПЗ в Капотне
и Косино�Ухтомским мусоросжи�
гательным заводом. Наши активис�
ты, народный совет Новокосино
сейчас вплотную заняты решени�
ем этих проблем. Готовятся депу�
татские запросы. Проводятся ми�
тинги и пикеты. Кроме того, наши
товарищи, которые баллотировались в де�
путаты муниципальных собраний, рабо�
тают с наказами избирателей. 

� А в каких именно районах это проис�
ходит?

�  Нам удалось организовать работу На�
родных советов Перово и Новокосино, у
нас сформировались деятельные инициа�
тивные группы в Ивановском и Вешняках
— в последнем не прекращается борьба со
строительством хорды.

Так что мы работу с жителями не оста�
навливаем, а стараемся помогать и быть в
курсе их проблем.

� Недавно в Москве проходили выборы
депутатов муниципальных собраний. Как
Вы оцениваете их итоги? 

� Они, к сожалению, продемонстрирова�
ли, что мы сейчас не готовы на равных бо�
роться с партией чиновников: «С вилами и

в лаптях против танка не попрешь!» Свою
роль сыграли и административный ресурс,
и намеренное отсутствие оповещения насе�
ления в официальных средствах массовой
информации. Большинство москвичей ни�
чего не знали о предстоящих выборах. Злую
шутку, на мой взгляд, сыграл и подзаголо�
вок в районных газетах многих кандидатов
от КПРФ «Против Собянина» � скорее, нам
стоило бы выступать против глав управ рай�
онов, ведь выборы мэра только в 2018 году. 

Ну а в целом хочу поблагодарить каждо�
го кандидата, коммуниста, сторонника на�
шей партии за работу на территории Перов�
ского местного отделения КПРФ!

Плохой результат — тоже результат. Сто�
ит учесть причины поражения, чтобы в бу�
дущем не наступить на те же грабли!

� Спасибо! 
Мария Климанова

Юные художники со всей страны отразили в рисунках
свое видение событий столетней давности, доказав, что
слава Октября не померкла и до сих пор находит отклик в
сердцах молодых россиян. 

КПРФ проводит уже шестую выставку детских работ,
посвященных Октябрьским событиям 1917 года. Всего на
рассмотрение комиссии было представлено около 4 тысяч
детских работ. Ранее они уже  были выставлены в Госдуме,
Мосгордуме, Московской областной думе и мэрии, а так�
же в концертном зале «Октябрьский». 

Победителям конкурса были вручены памятные грамо�
ты и медали, а также альбомы, в которые вошли лучшие
работы участников. 

Впереди нас ждут новые конкурсы, организованные
КПРФ. Темой для них могут стать три 100�летних юбилея
� ВЧК, Красной Армии и Ленинского комсомола, а так�
же 200�летие со дня рождения Карла Маркса и Ивана 
Тургенева. 

«Там, где кипит активность организации,
есть и приток молодежи»

С красным бантом
по улицам Зеленограда

14 ноября в Малом зале Госдумы прошло тор�
жественное награждение победителей всерос�
сийского конкурса детского рисунка «Залп «Авро�
ры». Участие в церемонии принял лидер КПРФ
Геннадий Зюганов.

Залп «Авроры»

Анастасия Лешкина


